
豫西汽车博览会虽然结束了，但关于它的话题一直没有停止，例如
豫西汽车博览会力推的“金扳手”评选活动。近日，记者采访了多位“金
扳手”，看看他们成功背后的精彩故事吧。

金扳手光荣榜

“做我们这一行，就要不断地学
习。”虽然只有25岁，但王克佳已是
汽修行业的一名“老兵”。

自小受哥哥的影响，王克佳对
汽车非常着迷。后来，他选择了汽
车维修专业。“三年半的专业学习，
让我对汽车修理有了新的认识。”
毕业后，王克佳到洛阳广汽丰田九
州启明店从事机电维修工作。

从当初的学生成长为如今的机
电维修组组长，这一路走来，王克佳
用了6年时间。

“做这一行没有捷径，只能一步
一步地走。干得多，经验也就丰富
了，遇到问题便能顺利解决。”王克

佳说，“如今车型换代速度加快，厂
家每年都要组织技能培训，我们就
要不断地学习，只有这样，才能跟
得上汽车发展的步伐，才能不被企
业淘汰。”

对于荣获本届豫西汽车博览
会“金扳手奖”，王克佳说：“一个人
的力量有限，我能取得这样的成
绩，离不开同事和家人的支持。”

作为机电维修组组长，王克佳和
他的小组平均每天要负责20辆到
30辆车的维修及保养工作。勤勉、
踏实，让他成为业务能手。

“我希望凭借自己的双手，让以
后的生活更加美好。”王克佳说。

——访洛阳广汽丰田
九州启明店机电维修
组组长王克佳

勤勉
成就业务能手

□记者 韩霖

“都说干一行要爱一行，很庆幸
我非常热爱自己的工作。”秦正轩说，

“这份热爱源于工作中获得的成就感
和满足感。”

作为一名高级喷漆技师，说秦正
轩是“汽车美容师”再恰当不过。他
说：“通过自己的双手，让伤痕累累的
车子焕然一新，成就感油然而生。”

“有一次，一名客户来取车子。
当他看到车子时，觉得很不可思议，
称赞我们是‘魔法师’。”客户的称赞
是对秦正轩工作的最大肯定。

“在别人眼里，喷漆是项技术含
量不高、价格却很高的工艺。”秦正轩
通过努力，改变了他人的看法。

“能喷漆和喷好漆是两个截然不
同的概念，如果漆喷得不好，会造成
漆面褶皱，严重的会鼓包，甚至大面
积脱落。合格的喷漆能让漆面光滑
如初，让车主看到爱车最初的模样。”
秦正轩说。

“漆的品质、喷漆时的环境及操
作者的熟练度，都是决定喷漆效果
的重要因素。”秦正轩说，“随着技
术的不断发展，喷漆似乎越来越简
单，但要喷好漆越来越难。”

“多动脑，多动手，才能真正提高
自己的专业技能，让自己跟上汽车发
展的步伐。只有更加勤奋，才能获得
成就感。”秦正轩说。

——访洛阳亿众汽车
销售有限公司高级喷
漆技师秦正轩

热爱
来自成就感

□记者 韩霖
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22岁的王冲，是一个来自商丘
的帅小伙儿。年纪轻轻的他，已进入
汽修行业5年了。

“我目前从事机修工作，入行时
完全凭兴趣，最初全部靠自学。”作
为汽车修理中最复杂、涉及面最广
的机修技师，王冲却丝毫不露怯。

“机修工作涵盖车子的底盘、发
动机、电路及日常保养等，没有全面、
专业的技术是拿不下来的。”王冲自
信地说。

“有一次，客户反映，说车子在行
驶中仪表盘上所有的故障灯突然都
亮了起来，也不知道哪儿出了问题。”
接到故障车后，王冲对车子进行了详
细的检查，初步判断是车子电路出现

了问题。
车子的电路复杂，该如何找到故

障点呢？“当时，我对车子的电路板逐
个进行检查，并对可能存在故障的电
路进行了摸排。”经过数个小时的努
力，王冲终于找到了故障点——一个
电路插口存在虚接问题。

“汽修工作很乏味，也很辛苦，每
天跟冷冰冰的车子打交道，弄一身油
是家常便饭。想干好这份工作，只能
踏踏实实地做，一步一个脚印地成
长。”王冲说。

“洛阳是座美丽的古都，这里的
生活环境和工作环境都令我满意，我
希望通过自己的努力在这里扎根。”
王冲说。

——访洛阳亿众汽车
销售有限公司中级机
修技师王冲

用努力
照亮梦想

□记者 韩霖

9月23日，起亚KX CROSS及
凯绅正式在洛阳上市发布。东风悦
达起亚 KX CROSS 与凯绅均是针
对中国都市年轻人推出的品质座
驾，凯绅旨在为他们打造“品味绅活

品 质 随 行 ”的 驾 乘 感 受 ，KX
CROSS则在内饰上采用双色搭配，
完美演绎都市精英既追求独特品位
又渴望释放激情的内心诉求。

信和 摄

9 月 11 日，来自河南各地的 30
家媒体齐聚千禧广场，共同参加

“速腾 1.2T Quality Life 体验之旅”
发车仪式。速腾 1.2T 的发动机启
停功能大大降低了怠速油耗。在

配置方面，它不仅有一键启动功
能、多功能方向盘等，还增加了前
排座椅加热等功能，让出行变成一
种享受。

东健 摄
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